

26 de Octubre de 2006

Universidad de Granada

Granada Digital

# Planes de Pensiones

 Ahora 

**Año V, núm 2003 - Jueves, 26 de Octubre de 2006 - Última Actualización: 10:04h**



## No se pierda...

· 100 horas para hacer a mano una guitarra: italiano y luthier en Granada




Mínima: 13°  
Máxima: 20°

Previsión 

Páginas Amarillas Páginas Blancas Callejero

## Secciones

- Local
- Provincia
- Andalucía
- Nacional
- Internacional
- Deportes
- Universidad
- Cultura
- Economía
- Sucesos
- Sociedad
- Reportajes GD
- Entrevistas GD



## VALORACIÓN

Su opinión sobre este artículo :



 Imprimir

 Enviar

**Expertos psicoanalistas analizarán textos lacanianos en un exhaustivo examen de la angustia**

## La UGR sienta a la angustia en el diván y la somete a psicoanálisis

26/10/2006 - 09:23

Redacción GD

A partir del viernes 27 y el sábado 28 y a lo largo de varios meses, el Instituto del Campo Freudiano y la Biblioteca de la ELP en Granada ayudarán a profesionales e interesados en el psicoanálisis a examinar el concepto de la angustia a través de dos seminarios complementarios.

En el primer seminario se analizará La angustia en el siglo XXI a través del Libro X: La angustia del reputado psicoanalista francés Jacques Lacan, recientemente publicado en español. Según Miquel Bassols, psicoanalista catalán y primer ponente, “la angustia gana hoy terreno sobre otros fenómenos clínicos hasta haberse convertido ya en el más diagnosticado, con la serie de términos que recubren su campo de extensión (ansiedad, estrés, fobia, ataque de pánico...) [...] Conocida como “la epidemia silenciosa”, se expande y se contagia siguiendo leyes que no son las del organismo biológico, pero se agarra al cuerpo hasta reducirlo a la dimensión de un objeto”. Este primer seminario se celebrará un viernes al mes, desde octubre hasta abril, a las 19 h. en el Salón de Grados de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de [la UGR](#). La entrada a la primera sesión, el viernes 27, es libre.

El segundo seminario, La formalización de la experiencia psicoanalítica: usos del matema, consiste en la presentación de una serie de casos clínicos de angustia a cargo de miembros y socios de la Escuela Lacaniana de Psicoanálisis e invitados. Este segundo seminario se propone como un espacio para el estudio de casos clínicos en el que los psicoanalistas que participan en él transmiten su práctica. El objetivo es recordar la recomendación freudiana de abordar cada caso como un nuevo caso, dejando entre paréntesis el saber acumulado en la experiencia psicoanalítica y conduciéndola hacia el matema, instrumento forjado por Lacan para intentar una formalización. Las sesiones tendrán lugar un sábado al mes, también de octubre a abril, de 13 a 15 h. y se concederán diez becas de asistencia gratuita a estudiantes matriculados en la [Universidad de Granada](#) que lo soliciten.

## Canales



## Especiales



## Servicios

- Clasificados
- Farmacias de guardia
- Museos
- Transportes
- Televisión
- Loterías
- Teléfonos
- El Tiempo
- Ocio
- Cartelera

**26 de Octubre de 2006****Universidad de Granada****Granada Digital**

- RSS 

Ambos seminarios están patrocinados por el Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Cooperación al Desarrollo de la [Universidad de Granada](#), en colaboración con la Diputación de Granada y la Caja Rural de Jaén.



El calendario completo de las conferencias y debates se puede consultar en <http://www.icf-granada.net/conde.htm> (seminario de análisis del Libro X: La angustia, de Jacques Lacan) y en <http://www.icf-granada.net/cu0607.htm> (seminario sobre La formalización de la experiencia psicoanalítica: usos del matema).

**GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail:  
redaccion@granadadigital.com, publicidad@granadadigital.com  
Granada Digital no secunda ni corrobora los artículos de opinión ni  
las manifestaciones expresadas en los foros de debate de este diario, y  
en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.**